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Empecemos por lo obvio
y más evidente que fue
que tras la jornada de las

PASO del domingo 11 de agos-
to la fórmula del Frente de To-
dos (FT) Alberto Fernández-
Cristina Fernández de Kirchner
arrasó a la de Juntos para el
Cambio (JPC) Mauricio Macri-
Miguel Ángel Pichetto. La di-
ferencia rondó los 15 puntos
porcentuales, cifra mayor a las
más generosas que previeron las
encuestas. Por lo menos de las
que se divulgaron. El largo 48,5
por ciento obtenido funciona

Con la imprecisión propia de todo comienzo sabemos que fue en
agosto del 1996 -era el otro siglo- pero no podemos establecer un día
cierto. La certeza es que es que por estos días de agosto estamos
cumpliendo años. Y esta edición es propicia para recordarlo.

Con la distancia y perspectiva necesarias  seguiremos describiendo y
analizando la actualidad y los conflictos políticos, sociales y culturales de
Facundo Quiroga y la región. En estos tiempos marcados por la velocidad
de los cambios y la incertidumbre que ellos mismos generan. También,
ofreciendo crónicas y perfiles que rescatan el pulso del presente así como
hechos y personalidades destacadas de la cultura, el deporte, la produc-
ción y los servicios en general. A quienes nos han acompañado de
distintas formas -lectores, anunciantes, colaboradores- muchas gracias.
Y por supuesto: la apuesta por mejorar siempre sigue en pié.

La séptima de Atlético Quiroga campeona

Elecciones apacibles y un terremoto
político al abrir las urnas

BARROSO GANÓ LAS PASO, PERO ESTEBAN CON EL FRENTE DE TODOS SUMÓ MÁS

LA VENTANA

La edición en que
empezamos a
cumplir 24 años

como anuncio de situación irre-
versible (para acceder al ballo-
tage es necesario que el ganador
no supere el 45 por ciento).

En la provincia que habita-
mos Axel Kicillof - Verónica
Magario  con más del 52,3 por
ciento se impusieron  a la dupla
María Eugenia Vidal-Daniel
Salvador. El corte de boleta de
2015, el sueño de la gobernado-
ra, no se repitió. ¿Lo pedirá Vi-
dal en octubre contra Macri?
Son preguntas para las semanas
que vienen.

En Nueve de Julio cada uno
celebró a su modo, lo que no
quiere decir que fueron todos.
Juntos por el Cambio porque
Barroso se impuso por sobre
cada uno de sus adversarios;
sus 12.166 son genuinos y su-
peraron holgadamente al resto.
Mauro Esteban también cele-
bró con 5117, porque de esa
manera  se quedó con la candi-
datura del Frente de Todos. Y
también fue meritoria la per-
formance de Guillermo ‘Gri-

llo’ Rodríguez, que si bien con
3453 quedó lejos de Esteban
sirvió para intercalar parte de
su tropa en la lista que competi-
rá en octubre.

El otro festejo fue el de la iz-
quierda: terminó pasando el
piso mínimo exigido con 493
votos, lo que significa un 1,56
por ciento. Lo favorable es que
mantienen un caudal mínimo
de fidelidad entre el electorado

nuevejuliense; lo desfavorable
es que no logran superar ese
puñado de votos y su objetivo
de máxima -lograr una banca
en el Concejo Deliberante- está
lejos de concretarse en lo inme-

diato. Casi una equivalencia
con lo que ocurre en el ámbito
nacional.

Continúa en pág 8.

Festejos. Barbieri, Baglietto, M. Delgado, Barroso, Gentile, Forte y Merlo, integrantes de la lista
y partidarios en el local de Juntos por el Cambio, tras conocerse el resultado del escrutinio.

Saludos y festejos II: Carlos Rossi y Juan Pablo Parise rodeando y felicitando a Mauro
Esteban el ganador de las PASO del Frente de Todos.
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NUESTRA GENTE

Decesos

Escucha "La Ventana Radio"
de lunes a jueves, de 8 a 9 de la mañana,
con la conducción de Carlos Graziolo.

Por la FM 106.9 y su repetidora
de Facundo Quiroga 106.9

Comunicate: al 15 517609
ó al 02317-524060

www.Forty40fm.com.ar
ó bajate la  aplicación

Forty 106.9

Abrí La Ventana y deja
      que entren las noticias:

«Comenzamos a transitar los 45
años y para plasmarlo elegimos este
Cabernet Sauvignon, un vino de
calidad, eso que nos representa» in-
vitaba el tradicional restauran-
te Malena para celebrar el nue-
vo aniversario. Ubicado en un
sector ya tradicional del barrio
‘Avellaneda’ sigue siendo pun-
to de encuentro para no sólo los
vecinos de Quiroga sino de pue-
blos y ciudades vecinas. Con su
ambiente familiar, exquisita

La letra de Abel Pintos inter-
pretada por el mismo autor se
repite todas las noches en la su-
perproducción que ocupa el pri-
me time del canal trece y que
miran millones de argentinos.
Y viene como anillo al dedo para
dirigirnos a los candidatos loca-
les que han quedado estableci-
dos para las próximas eleccio-
nes de octubre: Barroso, Battis-
tella, Esteban, Lanieri -el orden
solo respeta la regla alfabética-.

Ellos pasaron las PASO y
ahora deben mostrar las cartas
que jugaran. Como decíamos
números atrás, semejando a
aquellos olvidados y rústicos
pastores del Alto Perú que ante
la llegada del candidato a la pre-
sidencia, Vargas Llosa, lo reci-
bieron con el simple cartel de
‘Queremos promesas’, nosotros
también las queremos, al me-
nos eso. Porque una vez lanza-
das deberá cumplirlas, quién
gane y hacérselas respetar y
cumplir quienes queden en el
camino. Así de simple. Quere-

Agustín Moldes Gago, el 12.08.2019,
en Horcajo De Santiago, Castilla-La Mancha, España.

Varios juegos de llaves;
martillos neumáticos;
taladro eléctrico y
otros artículos.
Venta total o individual.

VENTA DEVENTA DEVENTA DEVENTA DEVENTA DE
TERRENOTERRENOTERRENOTERRENOTERRENO
De 20 x 27,50 mts.

Tapialado,
sobre calle

San Juan s/n-
Facundo Quiroga

Consultas al 491078

COMERCIALES

Malena 45 años

comida casera y atendido por
sus propios dueños -María
Elena y Eduardo- es una de
las principales cartas de pre-
sentación de todos los quiro-
guenses.

NUESTRA OPINIÓN

Ahora, que llegamos
hasta aquí…

mos esas promesas por el for-
mato que quieran: en papel, di-
gital, por twitter, en video, etc.

Excepto Lanieri cuyas posi-
bilidades no son remotas sino
imposibles, el resto tiene expe-
riencia de conducción: Barroso
es el intendente actual; Battiste-
lla lo fue durante diez años y
Esteban pertenece a un sector
que enarbola como argumento
el hecho que dos intendentes
surgieron de ese espacio donde

milita (Jesús Abel Blanco y
Martín Callegaro).

Señores candidatos, espera-
mos esas promesas, esas pro-
puestas.

Faltaba algo: ‘cien años’ el
tema musical que menciona-
mos al principio dice en su letra
que: «Ahora y en cien años más /
Las cosas van ser igual». Ojala que
no sea cierto.

El Director

VENTA DE HERRAMIENTAS DEVENTA DE HERRAMIENTAS DEVENTA DE HERRAMIENTAS DEVENTA DE HERRAMIENTAS DEVENTA DE HERRAMIENTAS DE
TALLER CHAPISTA Y EN GENERALTALLER CHAPISTA Y EN GENERALTALLER CHAPISTA Y EN GENERALTALLER CHAPISTA Y EN GENERALTALLER CHAPISTA Y EN GENERAL
• Compresor
• Autógena completa
• Soldadora eléctrica
• Soldadora de punto
• Piedra esmeril
• Máquina agujereadora
• Dobladora de chapa
• Guillotina cortachapa

• Aparejo p/1.000 kgs.
• Flexible con 3 cabezales
• Expansores

Nelson De Rosso - Teléfono (02317) 491078
San Juan y Belgrano - Facundo Quiroga
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Mauro Esteban, ganador de la interna
Frente de Todos, Guillermo Rodríguez,
Juan Pablo Parise y José María Giulio-
doro confirmaron en rueda de prensa  el
apoyo de la candidatura a Intendente de
Mauro Esteban, para las elecciones ge-
nerales del  27 de octubre próximo.

«Iniciamos un camino que busca consoli-
dar un trabajo que nos permita competir en
el mes de octubre por lograr un municipio
peronista, y si bien  las distintas líneas in-
ternas mantienen amplias coincidencias,
 simplemente hubo diferencia de matices;
por lo que hoy queremos dejarle a la comu-
nidad de 9 de Julio el mensaje de la uni-
dad que tanto nos reclama», dijo Esteban.

José María Giuliodoro expresó: «voy
trabajar como un militante más, luchando
junto a nuestros compañeros por una uni-
dad que no se lograba desde hace más de 10
años», recordó.

Guillermo Rodríguez,  que se ubicó
en segundo lugar en la interna del «Fren-
te de Todos» dijo que: «es un primer gesto

La Unión Cívica Radical (UCR) go-
bierna cuatro provincias desde 2015,
cuando recobró Mendoza y ganó en
Jujuy por primera vez desde 1983.
Las otros dos son Corrientes y Santia-
go del Estero cuyo gobernador Gerar-
do Zamora hegemoniza el sistema lo-
cal, vence por diferencias formida-
bles, tiene juego propio y no reporta a
las autoridades nacionales de su parti-
do.

La elección parlamentaria de 2017
introdujo esperanzas en los correligio-
narios radicales: agregar más distri-
tos, tal vez llegar a ocho o algo así.
Resultados propicios hubo en Córdo-
ba, Entre Ríos, Neuquén y hasta Tu-
cumán (entre otras). Se rompieron las
ilusiones a medida que transcurría la
maratón de 2019. En comicios ya ce-
lebrados se conservaron Santiago,
Corrientes y Jujuy.

El pueblo mendocino tiene que pro-
nunciarse el 29 de septiembre. Es aca-
so la provincia con mayor alternancia
entre peronistas y radicales. El go-
bernador Alfredo Cornejo
encabeza la lista de diputa-
dos nacionales, el intenden-
te de la capital provincial,
Rodolfo Suárez, represen-
ta a los boinas blancas.
Ganaron en las PASO lo-
cales frente a la senadora
kirchnerista Anabel Fer-
nández Sagasti meses atrás.
Perdieron en las Primarias nacio-
nales por menos margen. Pinta un fi-
nal cabeza a cabeza. Los radicales
mendocinos gozan de una ventaja
comparativa respecto de la goberna-
dora María Eugenia Vidal o el Jefe de
Gobierno Horacio Rodríguez Larre-
ta: Macri no está en las boletas. Para
potenciarla Cornejo sistemáticamen-
te reniega del presidente desde el mis-
mo domingo del urnazo. En esta se-
mana desairó un cónclave en Balcarce
50 mediante un oportuno viaje a Cos-
ta Rica. Lejos está de ser el único go-
bernador enfrentado al Gobierno na-
cional.

La incógnita persiste en 9 de Julio y

El peronismo de 9 de
Julio selló su unidad

de unidad  y es muy importante para se-
guir avanzando juntos y llegar a un muy
buen puerto». Consultado  sobre las dife-
rencias del pasado, dijo que: «eso queda
atrás». En tanto que Juan Pablo Parise
también coincidió con los integrantes
de la mesa y aseguro que: »no se trata de
nosotros sino de  representar a todos los
nuevejulienses».

También Mauro Esteban anticipo que
en breve dialogara con el Concejal Se-
bastián Malis, quien ya anticipo su adhe-
sión  al Frente de Todos.  Esteban sostu-
vo que es un espacio más dentro del es-
pectro peronista, más allá que no ha par-
ticipado un rol en las elecciones y vamos
a estar reuniéndonos. El ahora candidato
de peronismo local, finalizo diciendo:
«que quien ganara tenía que tener la voca-
ción de convocar, y nosotros la tenemos y
estamos abiertos a todos los compañeros
que confíen en que somos la mejor opción
para el municipio de 9 de Julio, además de
ser lo más representativo posible».

Unidad. De izquierda a derecha: Giuliodoro, ‘Grillo’ Rodríguez, Esteban y Parise.

Mauro Esteban, Guillermo Rodríguez, Juan Pablo Parise y José María
Giuliodoro confirmaron trabajar juntos y sostuvieron que dejaron
atrás las diferencias que se dieron en los últimos años  en el
peronismo local.  El anuncio fue en una conferencia de prensa
realizada en el Sindicato de Luz y Fuerza el lunes 19 de agosto.

Incógnita boina blanca
su amplio abanico de localidades y
parajes donde radicales hay para to-
dos los gustos. Los hay pro y anti Gua-
leguaychú. Los hay dentro de Cam-
biemos, ahora Juntos por el Cambio,
incluido Ignacio Palacios y su frustra-
do intento de competir en internas des-
airado por Barroso. Y los hay fuera: y
todo confluye en la figura de Walter
Battistella: el mismo debe darle áni-
mos a una tropa desinflada de eso mis-
mo, tal vez por ¿falta de militancia o
vocación para ella? No la tiene fácil,
pero la lucha principal es por aumen-
tar sustancialmente la primera cose-
cha.

Roberto Lavagna vislumbra que el
desenlace podría abrirle una chance.
Sus votantes no tienen por qué dejarse
llevar a la polarización. Pero no hay
nada más misterioso que los votantes
hasta que se abren las urnas. Hay más
radicales que los que votaron a Battis-
tella el 11 de agosto. ¿Cuántos vota-
ron a Barroso y cuantos seguirán ha-

ciéndolo?
La gobernadora bonaeren-

se no puede anunciar medi-
das porque la Nación le

provocó un agujero fis-
cal de $4.000 millones;
hace una semana que no
habla con el Presidente
y los intendentes deci-

dieron hacer campaña por
su cuenta Si octubre confirma

los resultados de agosto es alta la
probabilidad que el frente Cambie-
mos salte por el aire y los derrotados
en Gualeguaychú encabecen los cues-
tionamientos y haya un debate que
prometerá ser apasionante. El lide-
razgo de Raúl Alfonsín está vacante.
En tanto WB va por la hazaña, pen-
sando en lo que algunos radicales di-
cen: «si la debacle (de JpC) se confirma y
no hay nada para que no sea así, Cambie-
mos o JpC quedará relegado, enterrado y
será el momento de recuperar el radicalis-
mo y votar a Battistella será una manera
de empezar, después se verá». En octubre
veremos cuanto de cierto hay en esas
palabras.
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Cristian el resultado de las elec-
ciones en Quiroga es también mé-
rito de tu trabajo territorial…

«Primero quiero agradecer el
apoyo recibido de la gente de

Mauro, a la gente la alegría de
un  triunfo o la tristeza de una
derrota les dura un poco más que
a ustedes. A los dirigentes les cabe
la responsabilidad de dejar rápi-
damente eso de lado y ponerse a
trabajar de inmediato y tomar
decisiones ¿Qué es lo que viene a
partir de hoy y cuando digo así es
ya, con los demás adversarios en
la interna del Frente de Todos?

ENTREVISTA A MAURO ESTEBAN, ELEGIDO CANDIDATO A INTENDENTE DEL FRENTE DE TODOS

«Tenemos la sensación que si hacemos un buen
trabajo somos competitivos»
Dialogamos con Mauro Esteban, el ganador de las
PASO del Frente de Todos, a las pocas horas de
haberse conocido ese triunfo y sus celebraciones.
Fue a través de La Ventana radio (Forty 106.9)
y sus principales detalles son los que siguen:

«Nosotros ya pensamos en lí-
neas de trabajo y en llamar al
resto de los  dirigentes y agru-
paciones que participaron den-
tro del Frente de Todos; ano-
che (por el 11 de agosto) todos
se acercaron a saludarnos y pu-
dimos conversar brevemente
para seguir juntos y armar esta
alternativa que queremos que
sea amplia  y que en octubre

este representando a la mayoría
de los nuevejulienses. Esa tam-
bién es una lectura de los resul-
tados, porque hay mucha gente
en las distintas listas que está
expresando un descontento no
solo a nivel nacional y provin-
cial sino también en el munici-
pio».

¿Qué harás ahora?
«Intentaremos convocar a to-

dos los sectores encabezando
este proyecto de cara a octubre
y que era nuestro gran objetivo,
consolidado ayer en las PASO
y también a recuperar energías
porque fueron jornadas agota-
doras. Planificar rápido para

darles un mensaje a todos los
votantes de las distintas lis-
tas».

De todas maneras no está
nada definido…

«Es una elección de final
apretado; habrá que redise-
ñar estrategias. Hay que ha-
cer varias lecturas de los re-
sultados; tenemos la sensa-
ción que si hacemos un buen
trabajo somos competitivos.
Trabajaremos incansable-
mente para persuadir a los
vecinos de acá a octubre, pro-
fundizando el trabajo y nues-
tro mensaje. En eso confia-
mos».

Mauro Esteban, ahora el candidato
del Frente de Todos a la intendencia
de Nueve de Julio.

ENTREVISTA CRISTIAN MARTÍN

«Trabajaremos juntos con el Dr. Felice»
También, el ahora candidato a concejal del Frente de
Todos, Cristian Martín pasó por los micrófonos de La
Ventana radio (Forty 106.9) el lunes 12 de agosto.

Facundo Quiroga que nunca me
deja en banda (sic) y a los veci-
nos de 9 de Julio que votó y
optó por apoyar la lista de Mau-
ro Esteban como intendente».

También la boleta de ‘Grillo’
Rodríguez tuvo una buena canti-
dad de votos, mérito también de
la presencia en ella del Dr. Silvio
Felice…

«Si, sin dudas, es mérito de
él, porque lo conocen, es muy
buen médico, muy buena per-
sona, respetado. Ya nosotros

habíamos tenido una charla pre-
viamente donde ganara quién
ganara íbamos a trabajar juntos
porque queríamos y queremos
lo mejor para el pueblo».

¿Qué ocurrió tras el escrutinio?
«Después del cierre de cóm-

putos, nos juntamos, nos abra-
zamos y festejamos juntos a pe-

sar de ir en listas separadas y lo
tenemos muy claro que vamos
a trabajar de igual modo».

¿Qué significa este triunfo?

«Las ganas de seguir trabajan-
do en algo que me gusta mucho
y tratando de darle una mano a
aquél que más lo necesita y de-
cir muchas gracias a la pobla-
ción de Facundo Quiroga por el
respaldo. Me sentí reconforta-
do por el resultado que obtuvi-
mos».

Ahora Mau-
ro Esteban
toma el com-
promiso de tra-
bajar junto a
los demás  par-
ticipantes de
las PASO y de-
berá pasar de
las palabras a
los hechos para
integrar a los
demás espacios
a acompañar
su boleta que te
incluye como
candidato…

«Hoy más
que nunca debemos trabajar to-
dos juntos  y con un solo objeti-
vo que es recuperar el munici-
pio de 9 de Julio».

Cristian Martín, ahora candidato en tercer lugar
por la lista del frente de Todos que encabeza Mauro
Esteban con el Dr. Silvio Felice.
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En las PASO 2017 Cambie-
mos ganó con holgura en las seis
mesas quiroguenses, sin sobre-
saltos. Logró 650 votos y araño
los 14 mil (13987) en el distrito
(46,66%). Ahora en notoria su
disminución en la localidad:
llegó al 27,43 %.

Entonces en la interna de Uni-
dad Ciudadana Parise había ga-
nado en Quiroga con 197 votos
(310 con sus dos adversarios
Buldain y Castuiglioni) y 2658
en el distrito. Su baja es visible.
Es cierto que han desaparecido
protagonistas y han aparecido
otros.

La izquierda en 2017 en sus
dos variantes había sumado 30

Las mesas en Quiroga
Analizar el desempeño de los

votantes en Facundo Quiroga
siempre es un ejercicio interesan-

te; lo hemos hecho antes y lo se-
guiremos haciendo. Seis mesas
es un buen caso testigo del des-

empeño del resto del distrito. El
cuadro que sigue detalla los resul-
tados a Intendente y concejales.

M 110       M 111    M 112      M 113        M 114       M 115           Total
Barroso 83 62 68 62 31 49 355
M. Esteban 53 85 65 71 52 38 364 (1)
‘G’ Rodríguez 57 52 49 65 27 24 274 (1)
Parise 8 11 14 15 6 3 57 (1)
Giuliodoro 4 7 7 7 3 4 32 (1)
Battistella 54 32 39 35 22 25 207
Lanieri 1 3 - 1 - - 5

Totales 260 252 242 256 141 143 1294

votos. Ahora sólo 5.
Esteban y Barroso ganaron

tres mesas cada uno.
En el distrito, Macri (13011)

tuvo más votos que Barroso
(12166): 845 y Vidal muchos
más (1792) merced a sus 13958.

En el Frente de Todos los cua-
tro precandidatos a intendente
sumaron 12870 contra 12268
de la fórmula presidencial de F-
F, es decir 602 más.

También quedó remarcado el
buen trabajo territorial de dos
de los precandidatos quiroguen-
ses: Cristian Martín y Silvio
Felice. El primero integrando
la boleta ganadora en las mesas
del pueblo y el segundo permi-
tiendo el buen desempeño de la
precandidatura de ‘Grillo’ Ro-
dríguez, segundo de la interna
del FT.

(1) Los candidatos del Frente de Todos (FT)  sumaron 727 votos.

Hipólito Nereo Arce 'Polo', 88 años
y el compromiso inalterable de
seguir cumpliendo con el deber
cívico.
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¿En que otro proyecto trabaja
la ‘Cooperativa Eléctrica’?

«En principio era el parque de
energía solar con el que veníamos
trabajando hace tiempo y ahora
cruzados por esta realidad econó-
mica social que nos toca vivir (Nota
de la redacción: esta entrevista se
realizó el 12 de julio de 2019, previo
a las PASO y a la brutal devalua-
ción que se produjo en la semana

ENTREVISTA A NÉSTOR ZABALETA, GERENTE DE LA COOPERATIVA DE PROVISIÓN DE OBRAS Y SERVICIOS PÚBLICOS ‘FACUNDO QUIROGA’ LTDA.

«El vecino sabe que llega aquí, lo
escuchamos y tratamos de buscarle
solución a su problema»

2DA. PARTE
VIENE DEL NÚMERO

ANTERIOR

posterior) y que nos pone límites a
las aspiraciones de lograr cosas, por-
que veníamos trabajando con un
plan de reconversión de nuestras
líneas rurales, de la columna de
madera al cemento. No está dete-
nido, pero va mucho más lento de
lo planificado porque la ‘cooperati-
va’ también lo que hace es un sos-
tenimiento de la realidad social.

Con el poste de cemento me-

joramos la calidad del servicio
porque evitamos la caída de
postes (de madera) y mejoramos
también la calidad del servicio
-más estable- a quienes viven
en el campo y sobre todo mejo-
ramos la condición económica
de la ‘cooperativa’ al no tener
que salir tanto en los días de
tormenta»

La realidad social

«Estamos atendiendo mucho la
realidad social con los inconvenien-
tes que existen hoy para pagar los
servicios»

¿Hay mucha mora?
«Quizás la misma de siem-

pre, pero notamos que al ser
más alto los importes es más
complicado afrontar esos pro-
blemas».

¿Se amplía esa base de clientes
en esas condiciones?

«No. La gente que tiene proble-
mas la viene teniendo hace mu-
chos años. Hoy lo que vemos es que
hay otro grupo que puede tener
inconvenientes pasajeros financie-
ros porque son cadenas de pago que
se cortan. Y también los tenemos
que atender porque entendemos la
problemática del comercio local».

¿Los casos se tratan individual-
mente o la ‘Cooperativa’ tiene un
plan general para todos?

«Tratamos de buscarle la so-
lución a cada caso individual-
mente».

¿Hay cortes?

«Si, los cortes están y se están
haciendo. Tratamos de que sea la
última medida, pero lamentable-
mente, la ‘Cooperativa’ tiene que
afrontar el elevado aumento de la
compra de esa energía. Aumento
muchísimo el servicio para el usua-
rio, pero aún mucho más aumento
la compra de esa energía y vemos
que el margen que le queda a la
‘Cooperativa’ para funcionar es
mínimo y sino le pagás a EDEN
(nuestro proveedor) se generan unos
intereses tremendos; se nos hace
difícil aguantar a la gente con sus
problemas, con la problemática so-
cial, porque no tenemos margen
para decir ‘bueno, págame el mes

que viene’ (sic) porque EDEN no
nos espera».

Esos cortes ¿generan situacio-
nes de conflicto?

«Si, muchas. Constantemen-
te, porque acá nos conocemos
todos. En una ciudad la distri-
buidora te corta el servicio y no
sabes a quién reclamarle. En
Quiroga o estamos en la oficina
o estamos en nuestra casa. Son
situaciones complicadas».

¿Otras cooperativas están en la
misma situación?

«Sí; esto se modifica en tanto
mejore la situación económica;
hay casos de enfermedades en
el grupo familiar, alguien que
se quedó sin trabajo. En la ciu-
dad en muchos casos los atien-
de el municipio, o llamás a un
0800, pero en los pueblos tene-
mos que ser nosotros los que
escuchamos el caso y vemos
cómo solucionarlo».

¿Tienen casos todos los días?
«No, todos los días no, pero

sí todas las semanas hay un par
de casos. Es la realidad que de-
bemos atender acá (enfatiza). El
vecino sabe que llega aquí y lo
escuchamos y le buscamos la
vuelta porque siempre se escu-
chó a la gente».
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El concejal Eduardo Vicente se com-
prometió públicamente en acompañar
al candidato del Frente de Todos, Mau-
ro Esteban, en las elecciones de octubre

«Acompañar es «Nuestro Compromi-
so»: El Bloque Peronista que participó
de la interna del Frente de Todos asume
el compromiso moral de acompañar al
candidato a intendente Mauro Esteban,
ganador de las PASO.

Agradeciendo la participación de to-
dos los vecinos y felicitando por el res-
peto que se tuvo en esta campaña a todos
los candidatos de las otras listas.

Sigamos construyendo en esta queri-
da democracia el futuro de nuestro País».

«La inmensa mayoría de los argen-
tinos no quieren seguir el camino de
Macri, cada uno tiene sus motivos. El
equipo que integro está convencido
que las políticas de Macri no son la
solución a los problemas de los argen-
tinos. Lo decimos en 9 de Julio, vien-
do los resultados de los desaciertos y
proponiendo mejores alternativas sin
hasta hoy ser escuchados.

Quiero decirles a los que votaron a
Juntos por el Cambio que los entien-
do, y son fundados sus reparos. Pero
los necesitamos para lo que viene, ¡ne-
cesitamos de todos! Los días de divi-
dir a los argentinos tienen que quedar
atrás porque se demostró que desde el
odio no se soluciona ningún proble-
ma.

Vamos a seguir trabajando y propo-
niendo soluciones para nuestros veci-
nos, escuchando a todos los que nece-
sitan ser oídos y abriendo los brazos a
las propuestas de todos los espacios.

ENTREVISTA: MIGUEL ANGEL PAGELLA  (2DA. PARTE) - BONUS TRACK

«Representantes en el Concejo Deliberante, integrar
el presupuesto y promociones industriales
que lleguen a los pueblos»

Manifiesto evidente del
concejal Eduardo Vicente

Hablabas de la necesidad de un presu-
puesto individual para cada pueblo…

«Si y que también los pueblos puedan
tener un representante en el Concejo
Deliberante que puedan presentar las
cuestiones de sus lugares, más allá de las
listas de concejales. Porque las listas per-
tenecen a los partidos y los proyectos
para su aprobación primero deben pasar
por las respectivas comisiones -a veces
por más de una- y esto sería de una ma-
nera más directa para opinar, para tener
micrófono y que podamos hablar con
los concejales cara a cara».

¿Una especie de banca ‘19’? (Se dice ban-
ca 19 a la banca imaginaria que permite
excepcionalmente la presencia de vecinos
para exponer algún proyecto especial o un
reclamo de igual índole)

«Y sí, porque si no, ¿quién nos escu-
cha? no tenemos voz».

En ocasiones hay hasta fallas de origen
en el discurso; se habla de proyectos y reali-
zaciones ‘para la ciudad de 9 de Julio’ y se
omite decir el distrito o el partido de 9 de
Julio…

«Exacto, tal cual. Y también siempre
he planteado porque la promoción in-

dustrial es sólo para la cabecera de parti-
do ¿Por qué tiene que ser así? ¿Por qué
Quiroga no la tiene? Cuando nosotros
por nuestra posición estratégica, que es-
tamos lejos de todos lados y a su vez
conectados a dos puertos no la tenemos
¿Por qué no hay promoción industrial
para los pueblos? Me gustaría que esto
los políticos lo pensaran y en algún mo-
mento lo cambiaran. Porque lo que pido
daría más trabajo a las comunidades,
descentralizaría en todos lados, porque
esto lo pido para todos los municipios
de la provincia de Buenos Aires. Empe-

cemos a hacerlo realidad: representan-
tes en el Concejo Deliberante,  integrar
el presupuesto y que las promociones
industriales lleguen a los pueblos»

TAMBIÉN EL CONCEJAL MALIS ADHIERE AL FRENTE DE TODOS

La Gran oportunidad en
con «TODOS»

Por último, no tengan miedo a su
decisión, las amenazas de terribles pla-
gas, si gana uno u otro, ¡es una mentira
electoral! Somos más los que hace-
mos política desde el respeto a las ins-
tituciones y creemos en la construc-
ción desde el consenso y respeto a la
ley. Al futuro lo hacemos con todos».
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En el local de Walter Battistella -Con-
senso Federal-  no había clima de fiesta,
pero tampoco de congoja. Los números
fueron sorpresivos; se esperaba más de
la lista de quién fue intendente por 10
años. El frente fue conformado en 90
días (Lavagna dixit) y logró constituirse
en la tercera fuerza nacional. Tras la
dureza de los números que se dieron
queda por delante el arduo desafío de
motivar al grupo local  para encarar una
remontada.

Clima de derrota se dio naturalmente
en los locales de Parise y Giuliodoro.
En este último  caso en menor grado
porque más allá de la expectativa positi-
va con que cada uno encara una contien-
da electoral, el médico pediatra fue el
último en instalar la candidatura y su
cuarto lugar en la interna del Frente de
Todos era un número puesto. Sorpresi-
va fue la magra cosecha de Juan Pablo
Parise. En las PASO del 2017 se había
impuesto en la interna de Unidad Ciu-
dadana con 2658 votos y ahora logró
2437; su saldo fue negativo y de nada
sirvieron los padrinazgos políticos lle-

gados desde Pehuajó, con el intendente
Pablo Zurro y su sobrino el Diputado
Provincial Avelino Zurro. Las pesqui-
sas previas (¿encuestas?) le otorgaban una
lucha cabeza a cabeza con Esteban.

Las cuatro listas del Frente para To-
dos sumaron 12870 votos superando por
704 a los 12166 de Mariano Barroso. El
final queda abierto y el alineamiento
detrás de la candidatura de Mauro Este-
ban (ver aparte: «La unidad del peronis-
mo») es un misterio que develarán las
urnas. Por ahora todo parece encami-
narse hacia esa decisión: acompañar al
ganador de las PASO y recuperar el
municipio. Si los resultados no acompa-
ñan volverán las sospechas y acusacio-
nes.

El resultado abrumador disparó todo
tipo de titulares en los medios naciona-
les, según se hablaba de triunfo o de
derrota: arrollador, paliza, inesperada,
catástrofe y hasta el futbolero ‘goleada’
para marcar el triunfo de la fórmula de
los Fernández.

Viene de Tapa, Col. 5 En la provincia la sorpresa fue mayor
y mayúscula: 18 puntos con el 52,53
por ciento de apoyo, el triunfo fue inape-
lable, con eje en el conurbano bonaeren-
se y también quedó claro que Vidal que-
dó arrastrada por la debacle electoral de
Macri.

Otra de las preguntas que dan vuelta
es: ¿Qué harán los radicales? (ver aparte
II: incógnita boina blanca)

En el pago chico todo está por verse y
nadie tiene el oso cazado y muerto como
para vender la piel antes de tiempo.

La información de cómputos
y fotos de las Mesas
de Quiroga son de

Amílcar 'Popy' Gómez



92da. quincena de Agosto de 2019

En la jornada del vier-
nes 2 de agosto, el In-
tendente Municipal de
Nueve de Julio, Maria-
no Barroso, visitó la lo-
calidad de La Niña,
oportunidad en la que
efectuó una recorrida
por esta comunidad, y dialo-
gó con vecinos y representan-
tes de diferentes instituciones.

Además, el jefe comunal,
recorrió el Jardín de Infan-
tes, donde recientemente se

WALTER BATTISTELLA: CONFERENCIA DE PRENSA Y DECLARACIONES PERIODÍSTICAS

«No somos oficialistas,
estamos en la oposición»

El intendente visitó
La Niña

colocaron juegos infantiles; la
plaza central, donde fueron
instalados juegos aeróbicos y
la Delegación Municipal,
donde se efectuaron trabajos
de mejora sobre el frente.

Los 80
de

Ofelia
Ofelia Nocetto

de Vesco cumplió
80 años de edad ro-
deada del cariño de
familiares y amis-
tades como se pude
apreciar en las
imágenes.

Ella misma pre-
paró las mesas y
las exquisiteces
que se degustaron,
además del choco-
late caliente que
pedía la fría jorna-
da del sábado 10 de
agosto.

La reunión fue
en su propio domi-
cilio y se desarro-
lló entre anécdotas
de la época escolar
de la homenajea-
da.

«Primero que nada queremos
demostrar que esta fuerza queda
parada y está trabajando. Sabe-
mos de dónde somos y de dónde
venimos» comenzó diciendo Bat-
tistella y agregó «nosotros no le
damos los votos a nadie». «Traba-
jamos para competir y para ganar
la Municipalidad. En ese objeti-
vo estamos todos» fue otra de sus
expresiones.

Fue crítico con el oficialismo
afirmando que «que hay una mi-
litancia del oficialismo para tra-
tar de captar nuestros votos. An-
teponen el hecho que ‘si no querés
que vuelva el Peronismo al poder,
tenés que votar a Barroso’ y ante
esto nosotros desmentimos eso. Si
quieren que vuelva el radicalis-
mo, tienen que votar a este candi-
dato. Somos radicales que, por una
coyuntura política, hemos tenido
que optar por una decisión dife-
rente».

«Estamos trabajando con los
brazos abiertos, convocando a to-
dos los sectores tanto del Radica-
lismo o del Pro, que están desen-
cantados con el Gobierno de Ma-
cri. Así también a los justicialis-
tas que no se ven representados en
la próxima elección con el candi-
dato que fue electo en las inter-
nas», definió.

El ex jefe comunal dijo estar
convencido que: «Puedo  demos-
trar que soy el único candidato
que tiene experiencia en gestión
con gobiernos adversos durante
diez años. Ponemos en duda al
actual intendente, por lo que pue-

En reciente conferencia de
prensa y diversas
declaraciones en distintos
medios radiales Walter
Battistella dejó en claro que
no tiene ni tuvo ninguna
negociación con el oficialismo
porque su lista forma parte la
oposición. El ex intendente y
ahora candidato por
Consenso Federal, fue
contundente al aclarar:
«somos parte de la
oposición».

de pasar porque las cartas están
echadas y no hay más polariza-
ción, después de la diferencia en-
tre la primera y segunda fuerza a
nivel nacional».

«Sabemos positivamente que
hay que demostrar gobernabili-
dad. Los tiempos que vienen se-
rán difíciles y duros, se necesita
gente con experiencia y  con capa-
cidad de diálogo, con todos los
sectores sociales: gremialistas, sec-
tores de poder y producción, para
poder salir adelante. Nosotros te-
nemos esa capacidad y lo hemos
demostrado y creemos que esta-
mos en las condiciones óptimas,
para poder sentarnos con todos y
sacar este 9 de Julio adelante,
como así también hay que sacar
adelante la Provincia y el país.
Estamos en esas condiciones», ex-
plicó Battistella.

En la parte final de la confe-
rencia de prensa dijo que: «des-
mentimos que haya una negocia-
ción con el gobierno de Barroso.
No somos oficialistas, estamos en
oposición y en octubre estaremos
donde el pueblo decida que este-
mos. Si decide que volvamos a la
Municipalidad, seremos nueva-
mente intendente y si decide que
estemos en la oposición, estaremos
en la oposición del gobierno que
quede».

«Quiero dejar bien en claro: se-
guimos trabajando para competir
y competimos para ganar, no com-
petimos para perder», expresó.

Además dijo…

En otras declaraciones que se
fueron sucediendo con el correr
de los días también expresó: «Es
de destacar, que, el intendente
actual ha gobernado  con los pla-
netas alineados  a su favor y no
hizo una gestión brillante y deja
dudas en que va a pasar con un
gobierno adverso en provincia y
nación». También recibió lo
suyo Mauro Esteban: «el candi-
dato del Frente Todos, no tiene
experiencia política para gobernar
un municipio con situación econó-
mica adversa», vaticinó., agre-
gando: «En nuestro caso tenemos
las ganas, experiencia para hacer-
lo, y para eso tenemos el acompa-
ñamiento de la población».

Cuando lo consultaron sobre
la unidad del peronismo local,
dijo que: «es una muy linda foto
para demostrar que busca ese ca-
mino, pero la realidad sabemos
que los acuerdos son de cúpula,
pero la militancia no responde tan
así,  ya que detrás de Mauro Este-
ban, esta Horacio Delgado» dijo
en esas declaraciones radiales.
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Andan por ahí, haciendo lo que les gusta y cumpliendo con eso
que en esta misma edición dice Tomás Macaroni en la formación
de los más chicos: «tratar de vivir del fútbol». Que les vaya bien y

que los hagan en dis-
tintos lugares es bue-
no para demostrarles
a los de abajo que se
puede -bajo ciertas
condiciones- y que es
legítimo intentarlo. A
las pruebas:

Angelo Macaroni:
fichó para Almagro,
equipo de la ciudad
del mismo nombre en

la comunidad autónoma de Castilla La Mancha (España) y que
cuenta con una población de 8983 habitantes. El equipo milita en
la tercera división  española. Angelo llegó proveniente del Palen-
cia Castilla, de la Regional Preferente de Castilla y León; estaba
entrenándose a prue-
ba en ‘el Almagro’ y
quedó finalmente con-
tratado.

Lucas Vesco: sigue
integrando el plantel
de Agropecuario Ar-
gentino de Carlos Ca-
sares que actúa en la
Primera B Nacional
(ex Nacional B). Inte-
gró el equipo titular en
el debut del torneo:
triunfo sobre Alvara-
do (1 a 0) en Mar del
Plata. Agropecuario es uno de los punteros del Grupo A cumpli-
das dos fechas.

A través de la Dirección de
Deportes de la Municipalidad
de Nueve de Julio, el Campeo-
nato «9 Aventuras», que abarca
9 competencias atléticas en el
partido, llevó a cabo la séptima
jornada de su calendario 2019,
el  domingo 4 de agosto en Car-
los María Naón, con excelente
participación de más de 190 at-

Gran jornada de «9 aventuras»
en Carlos María Naón

letas; prueba que fue acompa-
ñada por el Intendente Munici-
pal, Mariano Barroso.

La modalidad competitiva
recorrió una distancia de 8 Km.;
mientras que la modalidad par-
ticipativa hizo lo propio con 4
km.; sumándose también la par-
ticipación de los más chiquitos
en el Mini 9 Aventuras.

CLASIFICACIONES
GENERALES

Damas: 1) Verónica
Guerrero (Bragado); 2)
Vanesa Bentancourt (9 de
Julio); 3) Cecilia Garrido (9
de Julio); 4) Sofía Hourbeik

(9 de Julio); 5)
Jimena Corea (9
de Julio); 6)
Gabriela Scalise
(9 de Julio).

Caballeros: 1)
Brian Barzola
(Bragado); 2)
Iván Piaggi
(Junín); 3) Elías
Martínez (9 de
Julio); 4) Gaspar
Andreoni
(Viamonte); 5)
José Moscoso
(25 de Mayo); 6)
Franco Ferrando
(Junín).

Futbol quiroguense
de exportación

Federico Paradela: como
los anteriores, dio sus pri-
meros pasos en la escuelita
de fútbol infantil del Club
Atlético Quiroga y en sus di-
visiones inferiores para pa-
sar poco después a Sarmien-
to de Junín. Allí integra el
plantel titular de reserva del
equipo que también milita
en la Primera B Nacional.

José Antonio Paradela: in-
corporado el año anterior a
Gimnasia y Esgrima de La Pla-

ta ya es titular indiscutido en el
plantel de reserva. Tuvo su de-
but en primera ante River el do-
mingo 2 de diciembre pasado
en el mismísimo Monumental.
La situación actual del lobo pla-
tense, último en la tabla de pro-
medios posibilitaría una opor-
tunidad al juvenil volante qui-
roguense.

deportivo
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deportivo
FUTBOL

Un fin de semana casi histórico
Capítulo 1 (sábado 24 de agosto de 2019)

Décima tercera fecha
(4ta. de la segunda rueda)

18.08.2019
Atl. 9 de Julio: 1
Ag. Álvarez: 0

Once Tigres: 2
12 de Octubre: 3

French: 1
Atl. Naón: 2

San Martín: 2
Atlético Quiroga: 0

(19.08.2019)
Def. de la Boca: 0
Compañía Gral. BA: 2

Décima cuarta fecha
(5ta. de la segunda rueda)

(25.08.2019)
Ag. Álvarez: 2
French: 1

12 de Octubre: 0
Atl. 9 de Julio: 4

Atlético Quiroga: 0
Once Tigres: 0

Atl. Naón: 3
Def. de la Boca: 0

Compañía Gral. BA: (*)
San Martín: (*)

(10.08.2019)
8va: Agustín Álvarez: 2 - CAQ: 1
7ma: Agustín Álvarez: 0 - CAQ: 1
6ta: Agustín Álvarez: 1 - CAQ: 3
5ta: Agustín Álvarez: 2 - CAQ: 1

Las pruebas APRENDER se realizan
los días 3 y 4 de septiembre

La inspectora Jefe Distri-
tal de  9 de Julio, Liliana Va-
llabriga informo que la deno-
minada prueba Aprender que
impulsa el Ministerio de Edu-
cación de Nación se desarro-
llara los días  3 y 4 de sep-
tiembre próximo en 9 de Ju-
lio, como así también en el
país y en esta oportunidad en
6to año del nivel Secundario,
en Lenguaje y Matemáticas.

También la Inspectora Jefe
Distrital recordó que: «Lla
Prueba Aprender es anónima y
no es un elemento que califique
al alumno, por lo que solicito
que los mismos esos días acudan
a completar la prueba, que abar-
ca a Secundario Público, Priva-
do, Técnico y Agrario. La prue-
ba aporta herramientas para me-
jorar las políticas públicas de edu-
cación del país».

Capítulo 2 (domingo 25 de agosto de 2019)

No es común que un club
de pueblo pueda com
petir en torneos de Liga

con todas las divisiones inferio-
res para las que abre su calenda-
rio la organizadora; en este caso
la Nuevejuliense de Fútbol.
Participar un año puede ser pro-
ducto del azar o la buena fortu-
na de la providencia demográ-
fica que sembró de varones el
pueblo de Quiroga un par de
años atrás.

A algunos clubes, lamenta-
blemente, esa cuestión les re-
sultará impracticable y no pue-
den formar ni hacer competir
ni una sola categoría: Atlético
Naón, 12 de Octubre y Compa-
ñía por citar a tres de primera;
Dudignac con sólo dos este año;
Atlético Patricios y La Niña en
la primera ‘B’.

Está claro que la lesión de
Lucas Del Papa eliminó las po-
sibilidades de gol de Atlético
Quiroga y debe sumarse a ello

Pero hacerlo con las cuatro
categorías ya consecutivamen-
te dos años y con resultados
competitivos superlativos de-
muestra otras razones: el buen
trabajo (parecemos quedar cor-
tos en la definición, pero uste-
des sabrán entender) de la sub-
comisión de la escuela de fút-
bol infantil del CAQ que no
sólo regentea ese espacio -no
competitivo, sino recreativo,
sino que solventa la organiza-
ción de estas cuatro divisiones
que compiten de igual a igual.
Y eso significa - ¿hace falta acla-
rarlo? - pago de sueldos a pro-
fes, organización de viajes -
siempre costosos-; de encuen-
tros con escuelas amigas y tam-
bién de eventos para poder pa-
gar lo anterior. No es la prime-
ra vez que remarcamos la posi-

tiva acción de ese grupo
Dos divisiones jugando por

un título. Poco frecuente por
estos lados. La séptima división
se coronó campeona con un
contundente 4 a 2 y los chicos
celebraron en la cancha, en la
caravana por el pueblo y el do-
mingo, más relajados dieron la
vuelta olímpica antes del parti-
do principal. Muy bien por to-
dos, por los que jugaron y los
que los están formando y por
los que desde afuera permiten
con su actuación estas benditas
consecuencias. También un
aplauso para la sexta división:
quedaron a las puertas de otro
título y tendrán la posibilidad
de ir por él en estos días venide-
ros, quizás cuando este ejem-
plar esté ya en manos del lec-
tor.

la serie de lesiones y desercio-
nes que siguieron. Cambió la
realidad y hubo que adecuarse.
Sumando de a poco el violeta le
escapa a la posibilidad de bajar
de categoría. Y el domingo
sumó un punto de oro ¿de lo-
cal? Y sí, pero en el contexto en
el que se dio alimenta la chance
de decir que habrá 2020 en pri-

mera división: perdieron todos
sus perseguidores: French, 12
de Octubre y Defensores de la
Boca y sumar un punto fue
‘puntazo’ aunque haya sido de
local. Quedan 12 en juego, falta
poco para respirar aliviados.
Sirvió para coronar un fin de
semana plagado de festejos. Casi
histórico.

Posiciones cumplidas catorce fechas

PJ G E P GF GC PTS
Ag. Álvarez 14 10 1 3 25 11 31
Atl. 9 de Julio 14 9 1 4 31 16 28
Atl. Naón 14 7 3 4 29 16 24
Compañía G.BA 13 6 4 3 19 12 22 (*)
San Martín 13 5 4 4 16 12 19 (*)
Once Tigres 14 4 7 3 18 14 19
Atl. Quiroga 14 4 4 6 7 21 16
French 14 3 3 8 19 21 12
12 de Octubre 14 2 4 8 16 41 10
Def. de la Boca 14 2 3 9 11 27 9

(*) Suspendido por agresión a un
línea en el encuentro preliminar de
cuarta división. A resolución del
Tribunal de Penas.

Perdió como visitante
ante San Martín por 1 a 0 y
empató como local con
Once Tigres 2 a 2 con goles
de Ignacio Oroná y Juan
Macías.

Segunda final
(19.08.2019)
San Agustín: 2
Libertad: 1
Campeón de ascenso

2019 Club Deportivo San
Agustín.

Cuarta
división

Primera "B"

La marcha de las inferiores
(24.08.2019)

8va: CAQ: 1 - Atl. 9 de Julio: 2
7ma: CAQ: 4 - Atl. 9 de Julio: 2
6ta: CAQ: 1 - Atl. 9 de Julio: 2
5ta: CAQ: 2 - Atl. 9 de Julio: 1
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45años
Tomás Macaroni ‘Pollo’ es

el Director técnico de las infe-
riores del Club Atlético Quiro-
ga; y con él trabaja como ‘pro-
fe’ Fabricio Corvalán. Para los
chicos además de su adiestra-
dor táctico y técnico es su guía
y la celebración lo encontró ro-
deado del afecto verdaderamen-
te desbordante de sus dirigidos.
Entre gritos y algarabía alcanzó
a responder:

«Los responsables son ellos;
nosotros trabajamos para for-
mar primero buenos chicos y
después a partir de ahí si hace-
mos una buena campaña en lo
futbolístico mejor y si podemos
sacar algún jugador que pueda

La séptima división se coronó campeona

ENTREVISTA: TOMÁS MACARONI

El «padre» de las criaturas
estar en primera o vivir del fút-
bol, cien veces mejor. Nosotros
nos dedicamos a que los chicos
estén en el club y que jueguen a
la pelotta, solo eso».

¿Cuánto apoya la subcomisión
de la ‘escuelita’

«Apoya muchísimo, en for-
ma incondicional; están en
todo. Hay un montón de gente
que lo hacen ‘ad honorem’ y
nosotros los profes sí, por eso
hay que resaltarlo. Y también
el caso de Lucio (López) y Fa-
cundo (Purvis) que están siem-
pre apoyando, como así tam-
bién la comisión. Lo primor-
dial es que los chicos tengan fút-
bol y saber que el deporte es

recontra formativo».
Los campeones de séptima

división, estos son: Bautista
Ovando; Juan Cruz Purvis; Ig-
nacio Palmieri; Franco Ramírez;
Donato Tomatis; Lautaro Ma-
caroni; Agustín Albín; Francis-
co Hopúa; Fantino Ovando;
Agustín Fernández; Federico
Molina; Mirko Barisone; Benja-
mín Ledesma; Francesco Para-
dela; Yaco Molina; Valentín
Rosales; Santos D’Andrea; San-
tino Cisterna; Juan Cruz Cuen-
ca; Ezequiel Alanis; Maico Bro-
sio.  DT: Tomás Macaroni; pre-
parador físico: Fabricio Corva-
lán; colaboradores y utilería:
Lucio López y Facundo Purvis.

deportivo


